

MES FAVORIS . Tours – Poitiers

Deux-Sèvres - Airvault - Airvault

## Des lycéens en visite à la cimenterie

02/07/2016 05:28

Un petit groupe de lycéens a dernièrement découvert le site industriel de la cimenterie airvaudaise Calcia. Ils venaient du Lycée professionnel Les Grippeaux, à Parthenay, où ils sont scolarisés en classe Ulis (Unité localisée pour l'inclusion scolaire). Ces élèves présentant des problèmes de santé lourds n'ont pas forcément la chance de pouvoir suivre leurs homologues scolarisés dans les cycles classiques. Dylan, 17 ans, se réjouissait : « *Je me prépare au métier de cuisinier mais je suis aussi très curieux de découvrir un site industriel* ».

La visite était organisée par le lycée des Grippeaux et l'association Atemporelle qui, avec l'association L'Homme et la Pierre, participe à la mise en valeur du patrimoine.



La classe Ulis du lycée Les Grippeaux, à Parthenay, visite la cimenterie Calcia.

 Suivez-nous sur [Facebook](#)

### A lire aussi sur La NR

- ▶ [Achat d'une licence IV pour Le Vieux Relais](#)
- ▶ [TRAVAUX Avenue Aristide Briand](#)
- ▶ [SAINT-MAIXENT Ivre, il buvait encore une bière au volant](#)
- ▶ [Philippe Hirschberger, entraîneur heureux](#)
- ▶ [Ouvertures et fermetures de classes en Deux-Sèvres : les décisions du jour](#)

### Ailleurs sur le web

- ▶ [Arthrose lombaire: le traitement idéal pour éteindre l'inflammation \(Les Maux de Dos\)](#)
- ▶ [PHOTOS : Dix phénomènes naturels extraordinaires \(Geo\)](#)
- ▶ [Pourquoi acheter des packs d'eau pour s'hydrater ? \(Brita\)](#)
- ▶ [EDF ENR lance le nouveau panneau solaire photovoltaïque : Smartflower \(EDF ENR\)](#)

Recommandé par

 Le reste de l'Actualité en vidéo : [EURO 2016 - Buts en 3D : France / Islande \(5 : 2\)](#)

 L'actualité autour de  
Airvault